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Дорогие петербуржцы!

12 апреля 1961 года наш соотечественник Юрий Алексеевич Гагарин совершил первый 
в истории человечества полет в космос. Этот подвиг положил начало славной истории оте-
чественной космонавтики.

Сегодня космическая отрасль служит укреплению безопасности страны, обеспечению эко-
номического роста и научно-технического прогресса. Благодаря накопленному опыту, боль-
шому научно-техническому потенциалу, инновационному подходу Россия на протяжении мно-
гих десятилетий остается одной из ведущих космических держав.

В нашем городе работали выдающиеся ученые, которые внесли неоценимый вклад в развитие отечественной кос-
монавтики и авиации. В Ленинграде были построены первые ракетные двигатели, созданы лучшие виды ракетного 
топлива, проходили разработки космической техники. И сегодня над развитием ракетно-космической отрасли про-
должают работать научные коллективы и предприятия Петербурга.

Петербургские военные образовательные учреждения, в первую очередь, знаменитая  Военно-космическая Акаде-
мия имени Можайского, готовят профессиональные кадры для космической и оборонной промышленности. 

От всей души поздравляю всех, кто трудится в космической отрасли, всех, кто причастен к нашим свершениям и 
победам в космосе с Днем авиации и космонавтики!

Секретарь Санкт-Петербургского Регионального отделения Партии«Единая Россия»,
Председатель Законодательного Собрания Санкт-Петербурга В. С. Макаров

Дорогие жители 
муниципального образования!

Полет Юрия Алексеевича Гагарина 
в космос стал ключевым моментом, 
именно он распахнул перед нами 
двери космической эпохи. Его под-
виг стал для всего человечества во-
площением мужества, а также свиде-
тельством высочайших достижений 
отечественной фундаментальной на-
уки, техники и промышленности.
На территории нашего округа прожи-

вает большое количество военнослужащих космических войск 
Российской Федерации. Это курсанты, офицеры и служащие Во-
енно-космической академии им. А. Ф. Можайского.
Благодаря этим людям мы и имеем сейчас возможность отме-

чать День Космонавтики. Это они несут круглосуточное боевое 
дежурство, обеспечивают непрерывное управление нашей орби-
тальной группировкой космических аппаратов, реализуют пилоти-
руемую программу МКС.
Россия была, есть и будет — Великой космической Державой!

Уважаемые жители 
муниципального образования!

    
На первый взгляд может показаться, что 

День Космонавтики — это узко направ-
ленный праздник, который отмечают 
лишь считанные единицы. Однако огром-
ное количество людей на всей планете 
отмечают этот праздник. Часть из них 
действительно имеют отношение к кос-
мическому пространству, но в основном 
мы просто отдаем дань выдающемуся событию в истории чело-
вечества. Космос-это ежедневная работа, ежедневные откры-
тия, это жизнь. Заветная мечта любого, беззаветно преданного 
космосу, да и простого человека — хотя бы раз в жизни оказаться 
на расстоянии вытянутой руки до звезды. Благодаря этому дню в 
истории у нас есть такая возможность.

Поздравляю с Днем Космонавтики!
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Председатель Совета Федерации Валентина Мат-
виенко в эксклюзивном интервью корреспондентам 
«Интерфакса» Алексею Мешкову и Гульнаре Хасано-
вой рассказала об интеграции Крыма в состав РФ, 
прокомментировала идею Киева ввести миротвор-
цев в Донбасс, коснулась темы антироссийских санк-
ций и высказалась об инициативах в сфере пенсион-
ной реформы.

— Уважаемая Валентина Ивановна! Совер-

шенно очевидно, что главное событие уходя-

щей недели - годовщина воссоединения России 

и Крыма. Как бы Вы оценили прошедший год 

республики в составе РФ? Какие проблемы, по 

Вашему мнению, решались успешно, а какие 

требуют большего внимания?

— Прошедший год еще раз утвердил нас во мнении, 
что на тот момент никакого иного пути, исключаю-
щего кровопролитие, кроме воссоединения Россия 
и Крыма, не было. Ключевую роль здесь сыграли 
воля и решимость Президента России Владимира 
Владимировича Путина. Он взял на себя огромную 
ответственность, включая риски, связанные со сво-
ей личной политической судьбой. Поскольку никто 
ведь точно не знал, как будут развиваться дальней-
шие события, чем все это может в итоге закончить-
ся. Волеизъявление жителей Крыма и Севастополя 
прошло действительно свободно, без силового и 
политического давления со стороны Киева, без еди-
ного выстрела, без жертв. Оно убедительно проде-
монстрировало реальное стремление абсолютного 
большинства жителей Крыма к воссоединению со 
своей исторической Родиной.

Сейчас, оглядываясь назад, особенно ясно созна-
ёшь, понимаешь, какая большая и сложная работа 
была проделана российским государством, россий-
ским обществом по интеграции Республики Крым, 
города федерального значения Севастополь в пра-
вовое, экономическое, социальное, культурное про-
странство России. Это стало возможным благодаря 
тому, что все мы - и федеральная исполнительная и 
законодательная власть, и российские регионы, и 
власти Крыма, Севастополя - работали как единая 
команда. Потребовалось в очень короткие сроки 
подготовить и принять ни много, ни мало – девять 
конституционных и свыше шестидесяти федераль-
ных законов, огромное количество подзаконных 
нормативно-правовых актов.

Таким образом, сегодня есть все основания зая-
вить, что полноценная правовая база, необходимая 
для интеграции Крыма и Севастополя в Россию, со-
здана. Она функционирует. Полуостров живёт по тем 
же законам, что и вся Россия.

Естественно, в течение года решались и другие не-
отложные вопросы. Около двух миллионов жителей 
Крыма и Севастополя уже оформили российские 
паспорта. Повышены пенсии, социальные пособия, 
заработная плата работников бюджетной сферы. 
Экстренная материально-техническая помощь ока-
зана учреждениям образования и здравоохранения, 
созданы дополнительные резервные мощности в 
энергетике, водоснабжении.

Крым в составе Украины, по сути, оставался на 
положении пасынка, страдал от хронического недо-
финансирования. И сегодня наша главная цель - со-
здать условия для динамичного экономического и 
социального развития Республики Крым и Севасто-
поля, включая модернизацию транспортной и энер-
гетической инфраструктуры. В августе 2014 года 
принята Федеральная целевая программа развития 
Крыма и Севастополя на период 2015–2020 год. На 
её осуществление требуется около 700 млрд. рублей. 
Она будет выполнена в намеченном объёме.

Одна из важнейших задач - это строительство Кер-
ченского моста. Соответствующая работа уже нача-
лась. Полуостров располагает также собственным 
потенциалом роста. Государство предпринимает 
шаги с тем, чтобы максимально привести его в дей-
ствие путём привлечения инвестиций, стимулирова-
ния активности малого и среднего бизнеса, развития 
туризма, в том числе - оздоровительного.

Главное, у нас есть ясное видение того, как это все 
надо делать. Понятно, что потребуется не один год, 
чтобы этот уникальный регион в полной мере рас-
крыл свои богатейшие возможности и стал самодо-
статочным. То, что это произойдёт, не вызывает ни 
малейших сомнений.

— Валентина Ивановна, Вы наверняка смотре-

ли фильм «Крым – путь на Родину», где глава го-

сударства откровенно говорит о том, каким об-

разом тогда принимались те или иные решения 

по Крыму. Российская общественность фильм 

восприняла в целом позитивно, в то время как 

украинские власти увидели в картине материал 

для подачи иска в Международный уголовный 

суд в Гааге.

— На меня лично фильм произвел сильное впечат-
ление. Глава государства честно, открыто и доказа-
тельно изложил, прежде всего, своим гражданам, а 
также международной общественности, логику своих 
действий в те критические дни, когда счёт шёл даже 
не на дни, а на часы. В истории найдётся не так мно-
го примеров такого обращения главы государства к 
народу. Для этого он должен быть уверенным в своей 
правоте, обладать неопровержимыми аргументами 
в её отстаивании. Фильм убедительно показал, что 
глава Российского государства обладает всем этим. 
Думаю, здесь коренится причина столь нервной, 
если не сказать больше, реакции Киева.

Ситуация требовала оперативной реакции в том, 
что касается обеспечения безопасности крымчан. 
Ведь было известно, что бойцы национальной гвар-
дии, боевики «правого сектора», вооруженные до 
зубов, эшелонами направлялись в Крым. События 
наверняка пошли бы по самому кровавому сцена-
рию. Так, как произошло в Одессе, где людей сжига-
ли заживо. Так, как они развернулись на юго-востоке 
Украины, вылившись в полномасштабную граждан-
скую войну и гуманитарную катастрофу. Потому что 
настроение жителей Крыма было однозначное: «нет» 
Киеву с его русофобией, попустительством крайнему 
национализму и неонацизму, «да» - возвращению в 
Россию.

Мы просто не имели права бросить, предать крым-
чан, понимая, что ожидает их в этом случае. Не мог-
ли допустить, чтобы отряды национальной гвардии 
ворвались в здание Государственного Совета Кры-
ма, свергли легитимно избранную народом власть, 
обрушили жестокие репрессии на местных жителей. 
Всё это уже происходило и в столице Украины, и в 
других регионах.

В фильме есть немало примечательных моментов, 
когда простые крымчане смело вставали на защиту 
своих интересов, формируя отряды ополчения. Они 
готовы были стоять насмерть, отстаивая свою без-

опасность, независимость, свой выбор, своё право 
быть с Россией. Эмоции, слезы людей после рефе-
рендума не могут не трогать, настолько они искрен-
ние, идущие от сердца, от души.

Поэтому все попытки представить воссоединение 
Крыма с Россией аннексией, а саму Россию агрес-
сором, - абсолютно несостоятельны и беспочвенны. 
Они делаются от бессилия, от отсутствия убедитель-
ных правовых аргументов. Ведь все процедуры по 
проведению референдума были выполнены в соот-
ветствии с нормами международного права.

Не надо также забывать, что в Крыму и Севастопо-
ле находился наш Черноморский флот. И мы должны 
были сделать все, чтобы не допустить провокаций в 
отношении наших военных. А они, наверняка, были 
бы. В сторону Крыма в тот момент направлялись ко-
рабли Военно-морских сил США.

— Между тем, сегодня в определенной части 

российского общества бытует мнение, что цена 

за Крым оказалась несоразмерно высокой в 

свете последовавших санкций, которые в нема-

лой степени обусловили нестабильность в эко-

номической и финансовой сфере внутри стра-

ны. Вы согласны с таким мнением?

— Знаете, по большому счету, Крым - это только 
предлог. США все равно искали повод любой ценой 
сдержать экономическое развитие России, оказать 
давление с тем, чтобы вынудить нас поменять свою 
независимую внешнюю политику. Это же очевидно! 
Соединенные Штаты не упускают ни малейшей воз-
можности показать планете, кто в доме хозяин. Соз-
дается ощущение, что американские власти живут 
в каком-то своем виртуальном мире и искажённо 
воспринимают происходящее вокруг. Мир, уже дав-
но, образно говоря, не «однокомнатный», а «мно-
гоквартирный». Однако США по-прежнему считают 
себя единственными его хозяевами и навязывают 
свои правила игры. Так что реакцию Вашингтона на 
возвращение Крыма в Россию нельзя охарактеризо-
вать иначе, как болезненную, неадекватную попытку 
поставить нашу страну на место, вернув тем самым 
себе мировую гегемонию. Но не получилось! И не 
получится!

Если бы мы не поступили год назад так, как посту-
пили, то мир усомнился бы в способности России 
отстаивать свои законные интересы, свою нацио-
нальную безопасность. Это был бы урон для наше-
го авторитета и влияния на международной арене. 
Можно не сомневаться, что наш Черноморский флот, 
грубо говоря, выдворили бы из Крыма. Что бы мы, 
все, россияне, пережили, когда увидели бы на ме-
сте нашего флота флаги США и НАТО? В моральном, 
духовном плане - это была бы для всех нас, россиян, 
национальная трагедия. Мы вправе гордиться, что 
избежали её, проявив стойкость, мудрость, сплочён-
ность.

— Валентина Ивановна, вы коснулись санк-

ций. Как по Вашему - это надолго? Не получится 

также как с поправкой «Джексона-Веника», вве-

денной против нас в далеком 1974 году? Ведь 

даже когда «холодная война» канула в лето, и 

на карте не стало такой страны как СССР, по-

правка действовала еще не одно десятилетие и 

была отменена всего чуть менее трех лет назад.

— Санкции - это способ экономической борьбы и 
недобросовестной конкуренции. Их цель – потеснить 
нашу страну на энергетических рынках Европы, за-
хватить те экономические сферы, где Россия имеет 
устойчивое положение и отлаженные связи. Сейчас 
многие наши зарубежные партнеры открыто гово-
рят, что игнорировать национальные интересы та-
кого крупного игрока на мировой арене как Россия, 

значит проявлять недальновидность. Даже среди тех, 
кто поддерживал санкции еще вчера, растёт понима-
ние их бесперспективности. На Западе уже нет пол-
ного единодушия в этом вопросе.

В июле состоится очередной саммит Европейско-
го Союза. На нём будет обсуждаться тема санкций. 
Мы надеемся, что, несмотря на огромное давление 
США, которые и стали инициаторами введения санк-
ций, они все-таки будут отменены. Хотя, я не исклю-
чаю, что накануне могут опять организовать прово-
кации, снова в чем-то обвинить Россию, чтобы не 
допустить отмены санкций. Немало здравомыслящих 
и не ангажированных политиков за рубежом говорят 
открыто своим правительствам, что санкции - реше-
ние, глубоко ошибочное, что они наносят огромный 
ущерб экономике стран ЕС, идут во вред безопасно-
сти на континенте, потому что её нельзя обеспечить 
без России или вопреки России. США далеко, за оке-
аном, а Европа здесь рядышком, практически под 
боком.

Кто бы и что бы не говорил, санкции бумерангом 
больно ударили по Украине. Причина в том, что киев-
ские власти пошли на разрыв устойчивых коопера-
ционных, экономических, и промышленных связей с 
Россией, которая всегда была основным торговым 
и экономическим партнером Украины. Тем самым 
власти этой страны сами загнали себя в угол. И все 
ради удовлетворения чьих-то политических амбиций. 
Заметьте, что Евросоюз, поддерживая Киев на сло-
вах, тем не менее, не спешит открыть свои двери для 
украинских товаров.

Мы не раз предлагали нашим партнерам провести 
трехсторонние переговоры с участием России, Евро-
союза и Украины и найти сбалансированные реше-
ния, которые бы учитывали интересы всех сторон.

— Коль мы коснулись политики украинского 

руководства, скажите, как, на Ваш взгляд, ее 

можно оценить?

— По существу, все разговоры украинских властей 
о государственной реформе на деле сводятся только 
к просьбам о выделении очередных траншей Между-
народного валютного фонда. О том, что их надо будет 
возвращать, да еще и с процентами, Киев не заду-
мывается. Несмотря на декларируемую поддержку, 
международное сообщество, похоже, не очень-то 
озабочено тем, как реально помочь стране выйти из 
глубочайшего финансового и экономического кри-
зиса. Политика украинских властей сводится к еще 
большему затягиванию поясов у населения.

Если так будет продолжаться и дальше, то можно 
не сомневаться - мало украинским властям не по-
кажется. Сколько не сжимай пружину, она все равно 
вернётся в прежнее положение, и в первую очередь 
больно ударит по тем руководителям государства, ко-
торые привели свою страну к фиаско, а свой народ к 
тотальной нищете.

По большому счету, Украина была и, по-прежнему, 
остается страной с олигархической системой управ-
ления в самом, что ни на есть классическом виде, 
когда национальная экономика и все ресурсы поде-
лены между различными кланами. Каждый из них 
имеет своих депутатов в Раде, свою квоту в прави-
тельстве, владеет собственными телеканалами. Что 
уж говорить, если даже президент Порошенко владе-
ет телеканалом. А некоторые олигархи создали еще 
и свои вооруженные формирования.

Люди поставлены на грань выживания, происходят 
массовые нарушения прав людей, жестко преследу-
ются инакомыслящие, вводятся запреты для работы 
журналистов, в том числе российских.

Словом, Украина все больше и больше скатывает-
ся в пропасть. Но ни одна западная страна ни разу 
не сказала, даже не намекнула: «Господа хорошие, 
вы же рветесь в Европу, но есть единые европей-
ские ценности и их следует неукоснительно придер-
живаться».

Киевские власти, с одной стороны, декларируют со-
хранение целостности страны, с другой - не только 
вводят экономическую блокаду регионов юго-восто-

ка, но и объявляют их оккупированными территория-
ми. Кем они оккупированы? Собственным народом? 
Взяв курс на искусственное выталкивание части 
юго-востока из состава Украины, Киев, тем самым, 
замораживает конфликт, усугубляет и без того напря-
женную ситуацию.

— Валентина Ивановна, как Вы относитесь к 

инициативе украинского руководства о введе-

нии миротворцев в зону конфликта?

— Минские соглашения не предусматривают ника-
ких миротворческих сил. Необходимости в них нет, и 
не возникнет, если эти соглашения будут строго вы-
полняться. Все это не более, чем отвлекающий ма-
невр с целью размыть Минские соглашения, придать 
им какую-то другую конфигурацию, имитировать их 
исполнение.

Минские договоренности были поддержаны не 
только главами России, Германии, Франции и Укра-
ины. Они одобрены Совбезом ООН, что делает их се-
рьезнейшим международным документом. И никому 
не позволено нарушать их. Хотелось бы, чтобы меж-
дународное сообщество с таким же пристрастием, с 
каким оно оценивает каждый шаг ДНР и ЛНР, оцени-
ло бы также то, как киевские власти выполняют эти 
соглашения. Вернее, тормозят это выполнение.

На днях Верховная Рада приняла закон об особом 
статусе Донбасса. В этом законе реализация прав на 
автономию для ДНР и ЛНР увязывается с заведомо 
неприемлемыми условиями. Киев даже не предпри-
нимает попыток хотя бы начать обсуждение с Дон-
бассом формата конституционной реформы, особый 
статус этих регионов, процесс выборов в местные 
органы власти. То есть всё то, что зафиксировано в 
Минских соглашениях. Киев просто поставил «галоч-
ку» для проформы, что, дескать, мы выполнили свою 
часть Минских договоренностей, а то, что сформули-
рованные ими условия заведомо невыполнимы, - об 
этом киевские власти умалчивают. Очевидно, что 
украинское руководство намеренно торпедирует ис-
полнение Минских соглашений.

Поэтому государства, участники «нормандской чет-
верки» должны незамедлительно отреагировать и 
указать Киеву на искажение их (минских соглаше-
ний-»ИФ») сути. Они должны сказать, что не позволят 
Киеву толковать соглашения произвольно, по его 
усмотрению. Ведь сейчас на карту поставлен авто-
ритет руководителей четырех государств. Они долж-
ны заставить украинские власти, как это прописано 
в соглашениях, сесть за стол переговоров и догово-
риться обо всем.

Мы все время везде неустанно твердим об одном 
и том же - военного решения конфликта на Украине 
нет и быть не может. Двум конфликтующим сторонам 
надо сесть и договариваться, потому что это исклю-
чительно их внутренний кризис. Принудить сегодня 
киевские власти сесть за стол переговоров обязаны 
и те, кто спонсировал и патронировал антиконститу-
ционный переворот на Украине. Но ни одного шага в 
этом направлении не предпринято.

Если быть предельно объективными, то вводить 
санкции надо в отношении украинских властей, что-
бы в Киеве поняли: именно они, прежде всего, отве-
чают за все, что происходит в их стране, ведь они на 
то и власть. А мы видим однобокий подход с обвине-
ниями в адрес нашей страны и слышим постоянные 
несправедливые окрики в свой адрес.

Все мы были свидетелями того, как киевские вла-
сти, по меньшей мере, трижды нарушали переми-
рие. Даже во время встречи глав «нормандской 
четверки» в Минске из Вашингтона звучали угрозы 
о возможности поставок Украине летального ору-
жия, отправления туда своих военных. Великобри-
тания уже направила своих военных специалистов 
для обучения украинской армии. Ну, зачем все это, 
если на словах все за мир? Зачем подливать раз за 
разом масло в костер? Такое впечатление, что ряд 
стран, в первую очередь это касается США, заин-
тересованы не в мире, а в дальнейшей эскалации 
конфликта на Украине, чтобы сохранять рычаг дав-

ления на Россию.
— Вернемся к нашей стране, к тому, что проис-

ходит у нас внутри. Сейчас среди определенной 

части общества, которую можно причислить к 

элите вдруг стали модными разговоры, что Рос-

сия, дескать, не Европа. Что нам чужды евро-

пейские ценности, что нам надо жить по своему 

уму, выйти из международных договоров, кото-

рые были подписаны в свое время Россией. Все 

настойчивее звучат призывы отказаться от при-

мата международного права над национальным 

законодательством.

— Конечно, мы живем в свободной стране и каж-
дый волен говорить, то, что думает. К сожалению, 
подчас говорятся глупости. Россия - это безусловная 
часть Европы, и мы не хотим себя изолировать, мы 
заинтересованы в продолжении сотрудничества и 
более тесной интеграции с Европой.

Что касается разговоров об отмене принципа при-
оритетности международного права над российским 
законодательством, то даже сама постановка такого 
вопроса является, по меньшей мере, некорректной. 
В Конституции России четко записано, что «общепри-
знанные принципы и нормы международного права 
и международные договоры РФ являются составной 
частью ее правовой системы». Россия добровольно 
участвует в реализации тех или иных международ-
ных договоров, конвенций, соглашений, и если мы 
их подписали, а затем ратифицировали, то, они ста-
новятся частью нашего национального права, мы 
должны им безукоризненно следовать.

Если же нас что-то, в этом плане, не устраивает, то 
можем выйти из них. Вообще, вся эта дискуссия воз-
никла на пустом месте, ее вообще не должно быть.

— Валентина Ивановна, многие сегодня го-

ворят о том, что страну засасывает атмосфера 

агрессии, ненависти и нетерпимости к любому 

проявлению инакомыслия. Тех, кто пытается 

выразить свое несогласие с политикой властей, 

критикует их, тех клеймят «пятой колонной» и 

называют «национал - предателями». Вас такая 

ситуация не беспокоит?

— Я не согласна с такой постановкой вопроса. Ско-
рее всего, сами политические оппоненты власти в 
большей степени нагнетают эту ситуацию. В нашем 
обществе есть разные мнения, разные политиче-
ские течения и разные запросы. Скажем, появилось 
движение «Антимайдан», сторонники которого высту-
пают против «цветных революций». С другой стороны 
есть те, кто хотел бы повторения украинских событий 
в России, и они соответствующим образом выража-
ют свое мнение. Но я не вижу и не чувствую того, о 
чем вы говорите.

Я много езжу по регионам, а Совет Федерации - это 
палата регионов, куда стекается вся информация с 
мест. Судить только по Москве о том, что происходит 
в целом по стране, ни в коем случае нельзя. Конечно 
Москва - это центр политического напряжения, центр 
политической конкуренции. В то же время достаточ-
но выехать за ее пределы, и ты понимаешь, что люди 
в регионах живут и мыслят другими категориями. 
Они менее политизированы, более сдержаны в сво-
их оценках. И если там, на региональном, местном 
уровне, есть политические оппоненты, то вопросы 
обсуждаются в рамках дискуссий. Мне кажется, что 
кому-то хочется искусственно навязать эту тему об 
атмосфере ненависти, нетерпимости.

— Коль мы уже коснулись темы «цветных рево-

люций», то, как Вы считаете, насколько реален 

такой вариант в нашей стране?

— Мы хорошо знаем к чему приводят такие рево-
люции. Примеры у нас перед глазами, далеко ходить 
не надо, достаточно посмотреть на Украину. То, как 
там все начиналось и к чему в конечном итоге при-
вело, остудило, как мне кажется, даже самые горя-
чие головы в России. Череда нескончаемых траге-
дий и массовой гибели мирных граждан в результате 
конфликта на Украине вернула в нашу жизнь мысль, 
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очередь это различные виды пособий и компенса-
ций для семей, воспитывающих детей.

За первые три месяца работы новый сектор МФЦ 
на ул. Школьной, д.10, лит. А, пом.14Н принял более 
5 000 обращений граждан. Среднее время ожида-
ния заявителей в очереди не превышает 15 минут.

На сегодняшний день в Приморском районе 
Санкт-Петербурга функционируют уже 7 площа-
док МФЦ: 
     г. Санкт-Петербург, аллея Котельникова, д.2, лит. А
Без выходных, с 9:00 до 21:00;
    г. Санкт-Петербург, Новоколомяжский пр., 
д. 16/8, лит. А
Будние дни с 9:00 до 21:00, Сб – с 9:00 до 17:00, 
Вс – выходной;
     г. Санкт-Петербург, Богатырский пр., д. 52, лит. А
Будние дни с 9:00 до 19:00, Сб, Вс – выходной;
     г. Санкт-Петербург, Шуваловский пр., д. 41, корп.1, 
лит. А
Без выходных, с 9:00 до 21:00;
      г. Санкт-Петербург, Туристская ул. д.11, корп.1, лит.А
Без выходных, с 9:00 до 21:00;

которая была, можно сказать, в крови у наших де-
дов и отцов: «только бы не было войны». Это бедствие, 
приносящее смерть, горе, страдания, хаос, и врагу не 
пожелаешь.

Надо сказать, что на Украине почва для такой рево-
люции долго и планомерно «удобрялась» извне. Этот 
процесс шел не один и не два года, он включал в 
себя целый арсенал апробированных средств, таких 
как пропаганда, промывка мозгов, финансовые вли-
вания. США не скрывали, что вложили в Украину поч-
ти 5 млрд. долларов с момента обретения страной 
независимости. После череды «цветных революций», 
которые произошли в Грузии, на Украине, в других 
странах, стал расхожим такой анекдот. На вопрос 
«Где не может быть таких революций?» следует ответ: 
«Там, где нет посольства США». Конечно, американ-
цы умело прикладывают руки к организации «цвет-
ных революций».

Хотя в случае с Украиной они просчитались. «Цветная 
революция» пошла не по написанному за океаном 
сценарию. Это большая страна, почти в самом центре 
Европы, неоднородная по своему составу. Здесь живет 
немало образованных и трезвомыслящих людей, кото-
рые по команде из-за океана не взяли «под козырек». 
В результате часть регионов Украина восстала против 
«цветной революции» и против насильственной смены 
легитимной власти. В соглашении по урегулированию 
кризиса, подписанном (президентом Украины Викто-
ром Януковичем и оппозицией) в феврале прошлого 
года, были четко прописаны меры по выходу из кри-
зиса. Если бы они были не растоптаны, а выполнены, 
Украина не погрузилась бы в хаос. Она избежала бы та-
ких ужасающих по своим масштабам экономических и 
гуманитарных последствий. Не было бы вооруженного 
конфликта, не было бы столько невинно загубленных 
жизней. Всего бы этого не было!

В России сегодня нет никаких предпосылок, нет по-
чвы для «цветных революций», потому что у нас есть 
сильный лидер, и уровень доверия к главе государства, 
к проводимой им политике очень высок в обществе. 
У нас устойчивая власть, и у нее есть твердая и после-
довательная решимость защищать национальные 
интересы страны и ее народа. И российская власть, 
будьте уверены, никому извне не позволит делать то, 
что творили США на Украине в период майдана, ког-
да слабость, нерешительность, и непоследователь-

ность власти привела к столкновениям и человече-
ским жертвам, и как итог сегодня страна фактически 
расколота.

— Валентина Ивановна, как Вы относитесь к 

тому, что и через 60 лет после смерти Сталин 

до сих пор остается самым востребованным 

российским политиком. Ему устанавливают па-

мятники, бюсты, этот образ запечатлевают в ба-

рельефах. Есть даже идея увековечить Сталина 

в мемориале на Поклонной горе.

- У нас есть немало людей, которые вполне искрен-
не считают, что Сталин много сделал для индустриали-
зации страны и внес огромный вклад в победу в Ве-
ликой Отечественной войне, и этим людям никто не 
вправе отказать думать и верить в это. Другая более 
значительная часть связывает сталинские времена 
с массовыми репрессиями, расстрелами и лагеря-
ми. В российском обществе, как и любом другом, по 
историческим событиям и политически значимым 
персонам, определившим судьбу государства, мне-
ния высказываются самые разные, зачастую диаме-
трально противоположные - от полного неприятия до 
абсолютного восхваления. И это нормально.

Я не считаю, что у нас превалируют ностальгиче-
ские настроения по Сталину. Это скорее некий эле-
мент желания «сильной руки», не более того, и к это-
му надо спокойно относиться. Нравится это кому-то 
или нет, но период Сталина останется навсегда ча-
стью нашей общей истории, вне зависимости от кон-
текста. Нельзя все мазать только одной черной или 
белой краской. Просто надо подходить к этому перио-
ду без излишней политизации, и на основе историче-
ского анализа каждого этапа развития нашей стра-
ны, давать объективные оценки, а не подходить ко 
всему, что было однобоко или руководствуясь каки-
ми-то бы ни было конъюнктурными соображениями.

— И если позволите, последний вопрос. Как Вы 

относитесь к инициативе Минтруда заморозить 

пенсии работающим пенсионерам, чья зарпла-

та превышает за год миллион рублей? Это, кста-

ти, коснется и многих парламентариев.

— Эта инициатива пока обсуждается. Мы ее будем 
анализировать, и если хоть в какой-то мере она будет 
нарушать букву закона, Конституцию РФ, конечно, 
Совет Федерации это никогда не поддержит. Под это 

подпадают 200 тыс. россиян. Но что такое 200 тыс. 
человек? Я – против этого. Полагаю, что этот шаг не 
даст никакого эффекта, во-первых, а, во-вторых, это 
нарушает доверие к власти, власть должна быть по-
следовательна, должна быть открыта и должна уметь 
убеждать население, чтобы оно поддержало те или 
иные инициативы, исходящие от властей. Только тог-
да власть может действовать эффективно.

В вопросе пенсионной реформы я считаю недопу-
стимыми точечные или декоративные изменения. 
Не надо ничего имитировать, надо смотреть глубже, 
в корень проблемы. У нас, по некоторым оценкам, 
18 млн. работоспособного населения не перечисля-
ет средства в Пенсионный фонд. Давайте разберем-
ся, в чем причина этого, почему такая часть людей 
находится в тени, и почему они не беспокоятся о сво-
ем будущем?

Эти люди нарушают «солидарность поколений» и 
тем самым создают дефицит Пенсионного фонда. 
Давайте посмотрим, почему у нас вообще возник 
дефицит данного фонда. Давайте, в конце концов, 
примем решение, что нам делать с накопительной 
частью пенсии. Нам также необходимо решить во-
прос, связанный с повышением пенсионного воз-
раста. Эта тема висит в воздухе. Давайте мы опре-
делимся: может, это надо делать, начиная с 2020-го 
года. Давайте посоветуемся по всем этим вопросам 
с людьми и открыто выслушаем все аргументы «за» 
и «против», и тогда мы поймем, нужно ли это нам де-
лать или нет. Возможно, как вариант, с 2020-го года 
ежегодно повышать пенсионный возраст на шесть 
месяцев, чтобы наши сограждане знали заранее о 
том, что их ждет, чтобы они понимали политику в этой 
сфере.

Надо не бояться разговаривать с людьми, честно 
и открыто, прислушиваться к их мнению, и тогда мы 
сможем найти ту самую «золотую середину», ту кон-
солидированную формулу, которая будет устраивать 
общество в целом с одной стороны, и будет обеспе-
чивать достойные условия жизни пенсионерам, а это 
десятки миллионов россиян, с другой.

— Валентина Ивановна, спасибо Вам за то, что 

Вы нашли время для интервью и дали нам такие 

развернутые и обстоятельные ответы. Всего 

Вам доброго!

21 апреля — День местного самоуправления

                                                                        Уважаемые коллеги!

Примите мои искренние поздравления с профессиональным праздником — Днём местного самоуправления. 
Сегодня органы местного самоуправления — самый близкий и доступный людям уровень власти. Местная 

власть, представляя интересы жителей, становится более востребованной и все больше заслуживающей дове-
рия и авторитета. Такое доверие достигается длительной и кропотливой работой, за которую хочу поблагодарить 
всех муниципальных депутатов и работников местных администраций. Именно вам приходится оперативно 

решать насущные вопросы, напрямую влияющие на качество жизни жителей Северной столицы. 
Государственная и муниципальная власть в нашем городе работают как одна команда для достижения одной общей цели — успешно-

го развития Санкт-Петербурга и благополучия его жителей.  
Убежден, совместными усилиями любые, самые важные и ответственные решения будут выполнены. 

Желаю вам удачи и новых достижений на благо развития нашего родного города.

Секретарь Санкт-Петербургского
регионального отделения Партии «Единая Россия», 

Председатель Законодательного Собрания Санкт-Петербга                                                                                                                                  
 Вячеслав Макаров.

День местного самоуправления

Уютный МФЦ рядом с Черной речкой

В конце 2014 года в Муниципальном округе 
Черная речка по адресу: ул. Школьная д.10, лит. 
А, пом.14Н открылся новый сектор Многофунк-
ционального центра (МФЦ) Приморского района. 
Центр имеет удобное расположение, так как нахо-
дится в шаговой доступности от станции метро Чер-
ная речка и остановок общественного транспорта.

В центре работает 22 окна на прием и выдачу 
документов. Комфортные условия обслуживания 
заявителей - это уже один из базовых стандартов 
оказания государственных и муниципальных услуг 
в Санкт-Петербурге. Центр оборудован электрон-
ной системой распределения очереди, в залах 
ожидания предусмотрены кулеры с питьевой во-
дой, созданы условия для комфортного приема ма-
ломобильных граждан (пенсионеров, инвалидов).

Сегодня МФЦ Санкт-Петербурга предоставляют 
уже более 300 различных государственных и муни-
ципальных услуг — от регистрации прав на недви-
жимое имущество и до регистрации юридических 
лиц. Треть обращений в МФЦ составляют услуги в 
сфере социальной защиты населения. В первую 

     г. Санкт-Петербург, Лахтинский пр., д. 98, лит. Б
Будние дни с 9:00 до 21:00, Сб – с 9:00 до 17:00, 
Вс – выходной;
     г. Санкт-Петербург, Школьная ул., д.10, лит. А
Будние дни с 9:00 до 21:00, 
Сб – с 9:00 до 17:00, Вс – выходной;

Новости, адреса и график работы многофункцио-
нальных центров Санкт-Петербурга можно посмо-
треть на сайте www.gu.spb.ru в разделе «Многофунк-
циональные центры». Консультацию по перечню 
документов для оформления государственных услуг, 
предоставляемых в МФЦ, можно получить по теле-
фону: 573-90-00 (с 9 до 21, ежедневно).

Государственные и муниципальные услуги

ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ
Попытка избежать административной ответствен-

ности обернулась преступлением.
В марте 2015 года прокуратурой Приморского рай-

она утверждено обвинительное заключение в отно-
шении гражданина Т., обвиняемого в совершении 
преступления, предусмотренного ч.1 ст.306 (заведомо 
ложный донос о совершении преступления) УК РФ.

Следствием установлено, что 24 февраля 2015 года Т. 
с целью избежать административной ответственности 
по ч. 2 ст. 12.24 КоАП РФ (Нарушение Правил дорож-
ного движения или правил эксплуатации транспортного 
средства, повлекшее причинение средней тяжести вре-
да здоровью потерпевшего) за вину в дорожно-транс-
портном происшествии, в ходе которого он сбил двух 
пешеходов и совершил наезд на несколько автомоби-
лей во дворе дома №4 по Лыжному переулку, заявил 
о якобы совершенной неустановленным лицом краже 
принадлежащего ему автомобиля «Джили Эмгранд».

В настоящее время Т. признан виновным в совер-
шении правонарушения, предусмотренного  ч. 2 ст. 
12.27 КоАП РФ (оставление места ДТП) и ему назна-
чено наказание в виде лишения права управления 
транспортным средством на 1 год и 6 месяцев, в от-
ношении него возбуждено дело об административном 
правонарушении и проведении административного 
расследования по факту вышеуказанного ДТП.

Т. в содеянном признался полностью и теперь за лож-
ный донос ему грозит наказание   вплоть до лишения 
свободы сроком до двух лет.

Прокурор Приморского района внес представление 
главе муниципального образования поселок Лисий Нос.

Прокуратура Приморского района провела провер-
ки муниципальных образований района на предмет 
соблюдения законодательства о контрактной системе 
в сфере закупок. 

В ходе проверки местной администрации муниципаль-
ного образования поселок Лисий Нос установлено, что 
документация о проведении открытых аукционов в элек-
тронной форме утверждена в нарушение требований 
законодательства. Кроме того, выявлен незаконный 

допуск заявок не соответствующих требованиям доку-
ментации к участию в закупке и незаконное отклоне-
ние членами аукционной комиссии муниципального 
образования заявок на участие в аукционе. 

В связи с выявленными нарушениями прокуратурой 
района в адрес главы местной администрации муници-
пального образования поселок Лисий Нос Сергея Федо-
това внесено представление, возбуждены дела об адми-
нистративных правонарушениях, предусмотренные ч. 2 
и ч. 4.2 ст. 7.30 КоАП РФ (нарушение порядка осущест-
вления закупок товаров, работ, услуг для обеспечения 
государственных и муниципальных нужд). 

В отношении члена комиссии муниципального обра-
зования Ульяны Громовой возбуждено дело об адми-
нистративном правонарушении, предусмотренном ч. 
2. ст. 7.30 КоАП РФ. 

По результатам рассмотрения административных ма-
териалов Управлением Федеральной антимонополь-
ной службы по Санкт-Петербургу должностные лица 
привлечены к ответственности в виде штрафов на об-
щую сумму 23 тыс. рублей. 

Устранение нарушений находится на контроле проку-
ратуры района. 

Похитители денег из банкоматов Санкт-Петербурга от-
правятся в тюрьму.

Приморский районный суд Санкт-Петербурга вынес 
приговор в отношении организованной преступной 
группы лиц, совершившей тайные хищения денежных 
средств в особо крупном размере из банкоматов, рас-
положенных в различных районах Санкт-Петербурга. 

Суд установил, что братья-близнецы Константин и Ста-
нислав Р., работая в Санкт-Петербургских филиалах НКО 
«ИНКАХРАН» и ЗАО «Москомприватбанк», обладая в силу 
своей профессиональной деятельности знаниями отно-
сительно технического устройства банкоматов, наличия 
либо отсутствия в них систем сигнализации и видеона-
блюдения, а также служебной информацией о времени 
загрузки банкоматов денежными средствами и их коли-
честве в конкретных автоматах, имея доступ к ключам 
и кодовым комбинациям для открытия банкоматов и 

их сейфовых отсеков, создали и возглавили органи-
зованную преступную группу, в которую также вошли 
Юрий Б. и Валентина Г.

За время осуществления преступной деятельности с 
января 2011 года по январь 2013 года соучастниками 
совершено хищение денежных средств из трех банко-
матов на общую сумму более 8 млн. рублей.

С учетом позиции государственного обвинения суд 
признал виновными братьев Романовых в инкрими-
нируемых преступлениях и приговорил их к 3 годам 6 
месяцам лишения свободы с отбыванием наказания в 
исправительной колонии общего режима. 

Юрия Б., с учетом имеющегося условного осуждения 
за совершение преступления, предусмотренного ч. 1 
ст. 228 УК РФ (незаконные приобретение, хранение, 
перевозка, изготовление, переработка без цели сбыта 
наркотических средств, психотропных веществ или их 
аналогов в значительном размере, а также незакон-
ные приобретение, хранение, перевозка без цели сбы-
та растений, содержащих наркотические средства или 
психотропные вещества, либо их частей, содержащих 
наркотические средства или психотропные вещества, в 
значительном размере), суд приговорил к 3 годам и 7 
месяцам лишения свободы с отбыванием наказания в 
исправительной колонии общего режима.

Валентину Г. суд признал виновной в хищении денеж-
ных средств из одного банкомата и, с учетом совокуп-
ности смягчающих ее вину обстоятельств, признание 
своей вины, активное способствование раскрытию 
и расследованию преступлений, розыск имущества, 
добытого в результате преступлений, назначил ей ус-
ловное наказание без ограничения свободы сроком 
на 3 года.

Также суд удовлетворил иски ОАО «Промсвязью-
анк» и ЗАО МКБ «Москомприватбанк» о взыскании 
со злоумышленников материального ущерба в раз-
мере 4 545 500 рублей и 727112 рублей, соответственно.

Прокурор района  
старший советник юстиции

    А. Г. Юрасов

Закон и порядок

Секретарь Санкт-Петербургского регионального отделения Партии 

«Единая Россия», Председатель Законодательного Собрания Санкт-Петербурга 

Вячеслав Макаров поздравил петербуржцев с Днем местного самоуправления:
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Спортивный психолог Тимур Султанов: 
«У паралимпийцев нужно учиться 

решительности и трудолюбию»

Культура и спорт

— Почему из направлений психологии вы 

выбрали именно спортивную? Сами вы зани-

маетесь спортом?

— Еще в Университете на третьем курсе у нас на-
чался предмет «Психология физической культуры 
и спорта». Я влюбился в это направление, прини-
мал участие в семинарах и тренингах. Экзамен 
сдал на «отлично» и без подготовки. После защиты 
диплома поступил в аспирантуру и начал работу 
на кафедре психологии. Преподавать и работать 
с людьми мне было интересно и легко. Моя мама 
– учитель от Бога, многие говорят, что я пошел по 
ее стопам))

А спортом я занимаюсь с 6 лет. Занимался гим-
настикой, акробатикой, прыжками на батуте, пла-
ванием, легкой атлетикой – барьерным бегом 
110 м и прыжками в высоту, баскетболом, боксом 
и вин чунь кунг фу. Да, еще немного бальными 
танцами, цирковой кружек и бейсбол. Было также 
много творческих кружков: авиамодельный, ма-
краме, соломка, флористика, графический.

— Не секрет, что существует некоторый 

скепсис по отношению к вашей профессии. Мно-

гие тренеры не считают нужным драгоценное 

время тренировок тратить на психологическую 

подготовку. Сталкивались ли вы с ревностью 

тренеров и другими препятствиями с их стороны?

— Действительно, отношение к спортивной пси-
хологии среди тренеров разное. Я это связываю 
с двумя факторами: первое – отсутствие понима-
ния профессии, что является хорошей платформой 
для практики множества дилетантов, называющих 
себя специалистами; второе – личный негативный 
или не давший ничего позитивного опыт взаимо-
действия со спортивным психологом. К сожале-
нию, я часто сталкиваюсь с тем, что многие так 

называемые «специалисты» осуществляют психо-
логическую подготовку команд с помощью тестирова-
ний, это когда нужно ответить на множество вопросов 
психолога, проставив галочки в соответствующих кле-
точках. При этом вопросы, волнующие самого спор-
тсмена, остаются без ответа. Столкнувшись однажды 
с таким «специалистом», в будущем и спортсмен и тре-
нер как минимум скептически отнесутся к работе со 
спортивным психологом.

Я поставил себе целью по мере своих сил изменить 
отношение к спортивной психологии в обществе. 
Порой не просто бывает объяснить тренеру, что моя 
работа со спортсменом в том числе направлена и на 
улучшение взаимодействия тренера и спортсмена, на 
повышение авторитета тренера в глазах спортсменов. 
Ведь успех складывается из доверия спортсменов 
тренеру, взаимного доверия спортсменов (в команд-
ных видах спорта) и веры тренера в спортсменов.

Была, например, такая история: один именитый 
в прошлом спортсмен, а ныне тренер молодеж-
ной команды, всячески противился работе, объ-
ясняя тем, что сам играл еще в советское время и 
у них не было спортивного психолога – они просто 
побеждали и все. И, не смотря, на заинтересован-
ность руководства клуба наше сотрудничество так 
и не состоялось.

К счастью, не все тренеры такого мнения. Ра-
дует, что все большее количество молодых, ду-
мающих нестандартно тренеров, сами идут на 
контакт. Да, им в ходе работы бывает трудно пе-
ребороть свой прежний стереотип отношения к 
спортсменам, мешающие в работе привычки, но 
они справляются, учатся понимать себя и глав-
ное своих подопечных. Вот последний яркий 
пример: две детские футбольные команды, с ко-
торыми мы активно работали в прошлом сезоне, 
буквально рассыпалась на части от «звездности». 
Но обе преодолели свои трудности и взяли пьеде-
стал почета!

— Какие ошибки совершают родители, пы-

таясь воспитать из ребенка олимпийского 

чемпиона? Чего следует избегать?

Первое. Как ни прискорбно, но зачастую роди-
тели, отдавая детей в тот или иной вид спорта, ру-
ководствуются своими нереализованными амби-
циями. В этой ситуации многие проблемы отпадут 
сами собой, если родители честно ответят на во-
прос: кто хочет быть и реализоваться в этом виде 
спорта, я или мой ребёнок?

Второе. Очень мешает развитию юных спор -
тсменов чрезмерная критика и неспособность 
родителей чувствовать эмоции ребенка. Этого 
нужно избегать, иначе «боязнь ошибки» будет 
обеспечена, и о чемпионстве можно забыть. Учи-
тесь понимать ребенка, по тем невербальным 
признакам, которые он демонстрирует вам: заку-
сывание губ, потирание и «ломание» пальцев рук, 
отстраненный взгляд, нервозное подергивание и 
даже проявление грубости. Все это – сигналы о 
помощи. Как только увидели нечто подобное, сра-
зу скажите (именно скажите, а не спросите): «Я 
вижу, ты напряжен, обеспокоен, переживаешь, 
нервничаешь, и пр.» Ребенок увидит, что вы чув-
ствуете его и сможет довериться вам, тем самым 
сняв напряжение.

Третье. Стараясь воспитать закалённую, силь-
ную духом личность, родители часто идут ошибоч-
ным путём, когда игнорируют или запрещают ре-
бёнку проявлять свои негативные эмоций. Нужно 
помнить, что ребёнок имеет на них право, как и 
любой человек. Задача же родителя создать ус-
ловия, в которых их чадо научится выражать не-
гатив правильно – с пользой для себя и окружа-
ющих. Если вовремя не искоренить эту ошибку, 
ребенок приучится скрывать и подавлять в себе 
разрушающие эмоции, что приведёт к проблемам 
со здоровьем и неспособности общаться с окру-
жающими людьми правильно и эффективно.

Четвертое. Родители говорят, что проводят много 
времени с ребенком, но качество этого времени 
(они и не догадываются) оставляет желать лучше-
го. Совместное физическое нахождение в маши-
не и перед телевизором, поход по магазинам не 
является качественным времяпрепровождением 
само по себе. Главнее не физическое нахождение 
по близости, а психологическое – когда ребенок 
может открыто говорить о своих проблемах и по-
лучать помощь от родителей. Для начала попробуй-
те убрать из лексикона фразу «как дела?», она, как 
правило, предполагает ответ «нормально» – вот и 
поговорили. Вместо этого чаще задавайте открытые 
вопросы, спрашивайте «что ты чувствуешь в той или 
иной ситуации?».

Постарайтесь исключить телевизор – у вас появится 
гораздо больше времени. Используйте его для обще-
ния, совместных игр и для творчества. Удивительные 
способности раскрываются в спортсменах, парал-
лельно увлекающихся рисованием, лепкой, танцами, 
игрой на музыкальных инструментах и т.д. Научив-
шись создавать что-то новое и красивое из ничего, 
они неосознанно начинают творить на спортивной 
площадке, создавая новые ситуации, выгодные для 

себя и эффективно работая в меняющихся условиях.
Если осознавать, что путь к победе – это только со-

вместный (спортсмен – родитель – тренер) путь, то 
отличный результат гарантирован!

— Что тяжелее – помогать команде или от-

дельному спортсмену?

— Ни то, ни другое. Если команда или отдельный 
спортсмен хочет изменений и готов к работе, то 
эффект будет. Работа с командой кардинально от-
личается от индивидуальной и мне нравятся оба 
направления. Я получаю удовольствие от своей 
работы.

— Что вам дало общение с паралимпийцами?

— Я специализируюсь на обучении спортсменов 
преодолевать экстремальные ситуации. В спорте они 
возникают на соревнованиях, на тренировках и в 
повседневной жизни. Работая с паралимпийцами, я 
приобрел колоссальный опыт, массу положительных 
эмоций, познакомился с интересными и энергич-
ными людьми. Получил новые знания о специфике 
паралимийского спорта, выявил новые особенности 
преодоления экстремальных ситуаций и еще раз убе-
дился в действенности моих концепций. 

Как побороть лень и обхитрить усталость? С какими проблемами может столкнуться юный спортсмен и его родите-

ли? Какие страхи преследуют спортсменов на их пути и как с ними справиться? Обо всем этом, а также о работе со 

спортсменами с ограниченными физическими возможностями рассказал спортивный психолог Тимур Султанов. Тимур Султанов — кандидат психологиче-
ских наук. Окончил Санкт-Петербургскую 
Государственную Академию физической 
культуры имени П.Ф. Лесгафта по специ-
альности спортивный психолог, защитив 
диссертацию на тему «Психологические 
особенности преодоления экстремальных 
ситуаций спортсменами различных специ-
ализаций». Также разработал научно-обо-
снованную программу социально-психо-
логического тренинга «Психологическая 
подготовка к экстремальным спортивным 
ситуациям».

— Дайте совет для непрофессиональных 

спортсменов, как мотивировать себя на за-

нятия спортом? Что сказать себе, когда в оче-

редной раз появляется соблазн вместо трени-

ровки поваляться дома перед телевизором?

— Нужно спросить себя, кто отвечает за ваше настро-
ение, за ваше состояние, за ваши эмоции, за ваши 
мысли. Если кто-то, но только не вы сами, тогда най-
дется масса причин пропустить занятие (погода, устал, 
дела, и пр.). Возьмите на себя ответственность за 
происходящее в вашей жизни. Меняйте свою жизнь, 
если вы этого хотите. Ни один супер тренер или фе-
шенебельный фитнес центр не похудеет за вас или 
не поправит вам здоровье. Только ваш труд, только 
ваше желание измениться. Все возможно. Вы можете 
найти много ярких примеров, как кто-то взял и изме-
нился. Вы это тоже можете. Если трудно самим, ищите 
партнера, тренера, клуб, где вас будут заставлять.

В качестве рекомендации, могу сказать следующее: 
идите на тренировку прямо после работы. Как пра-
вило, переступая порог своего дома, человеку свой-
ственно психологически расслабляться.

Бороться с ленью и усталостью поможет и такой при-
ем. Многие любят говорить, что они устали. Как прави-
ло, усталость имеет конкретное место в теле – устав-
шие (отекшие) ноги, спина, шея, глаза, стопы, руки. 

К тому же, многие путают усталость с жаждой и (или) 
голодом, утолив которые, усталость исчезает. Прислу-
шайтесь к себе. Спросите себя: чего вы хотите, что 
конкретно устало, что при этом вы чувствуете? Опре-
делив место усталости в теле, дайте ему отдохнуть: за-
киньте ноги на спинку дивана; разомните спину, шею; 
закройте глаза и дайте им отдохнуть, а не смотрите в 
экран телевизора; помассируйте стопы, руки. Вы по-
чувствуете, что можете еще многое и сможете потре-
нироваться с настороением.

Жизнь округа

 Благодарственное письмо от Кузнецова Валентина Александровича.

  Хочу выразить Благодарность Председателю законодательного собра-
ния Санкт-Петербурга Вячеславу Серафимовичу Макарову и Главе Мест-
ной Администрации Муниципального образования МО Черная речка 
Азаренкову Сергею Сергеевичу в связи с открытием аптеки «Озерки» на 
улице Савушкина д.9. Вы помогли открыть аптеку с низкими ценами на 
лекарства, тем самым избавили нас от постоянной езды в другой район. 
Дешевые лекарства – это копилка для пенсионеров.

Большое спасибо от меня и других жителей нашего Муниципального округа.

Добрые дела делать легко.

МА МО «Черная речка» в лице Главы МА МО Азаренкова С. С. благода-
рит магазин «РеалЪ Свежие продукты» (ул. Савушкина, д. 37) за благо-
творительные подарки ветеранам ВОВ. Очень приятно осознавать, что 
в нашем муниципальном округе есть такие организации, для которых 
сделать доброе дело так же легко и просто, как и сказать о нём. 

 Благодарственные письма

От всей души поздравляем вас с юбилеем Великой Победы и приглашаем на праздничный 
концерт в ДК им. Ленсовета  (ст.м. «Петроградская») по адресу: Каменноостровский пр., д. 42.

Концерт состоится 27 апреля 2015 г. в 19-00. Продолжительность концерта: два отделе-
ния по 45 минут с одним антрактом. В программе концерта выступление певца, лауреа-
та международных конкурсов Альберта Жалилова. Прозвучат песни советских и русских 
исполнителей.

Билеты на праздничный концерт Вы можете бесплатно получить в местной администрации 
МО Черная речка. Телефон для справок: 8-931-364-75-46.

Праздничный концерт ко Дню Победы!

     По вопросам вручения Юбилейных медалей «70 лет Победы в Великой 
Отечественной войне 1941-1945 года» обращаться в отдел культуры 

и социальной политики по рабочим дням с 9-00 до 12-00.
Телефон для справок: 8-931-364-75-46

Председатель Законодательного Собрания Санкт-Петербурга

Вячеслав МаКаРОВ

Депутаты и сотрудники администрации МО Черная Речка
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1. Вероника Т. родилась в феврале 2015 г.

Девочка родилась недоношенная (36 нед.), имеется задержка веса и роста. В по-
ведении спокойная. 

Веронику можно удочерить, взять под опеку или в приемную семью.

2. александра К. родилась в июне 2014 г.

Девочка улыбчивая, спокойная. Самостоятельно стоит и ходит у опоры, любит сидеть в 
ходунках (учится отталкиваться ножками).  Игрушками манипулирует не целенаправленно, 
рассматривает их, перекладывает из руки в руку. Ест с ложки. Произносит долгие неглас-
ные звуки, несколько слогов. Имеется задержка  в психомоторном развитии ребенка.

У Александры есть старшие сестры - Виктория, 2007 г. р., и Арина, 2009 г. р., воспиты-
вающиеся в другом учреждении. Детей необходимо взять в семью вместе -  под опеку 
или в приемную семью, с августа 2015 г. можно удочерить.

3. Ярослав С. родился в марте 2013 г.

Мальчик активный, любит играть в игрушки. Поведение ребенка адекватное, с деть-
ми дружен. Тянется к общению со взрослыми. Понимает и выполняет простые бытовые 
просьбы и задания. Эмоциональный фон положительный. Навыки самообслуживания раз-
виваются по возрасту. Имеется задержка в развитии речи.  

У Ярослава есть сестра – Диана, 2014 г. р., и сестра – Райхона, 2009 г. р. Детей необходимо 
взять в семью вместе - под опеку или в приемную семью, с июля 2015 г. можно усыновить.

4. Диана С. родилась в июле 2014 г.

Девочка спокойная, малоактивная. Двигательное развитие ребенка отстает от воз-
растной нормы (только переворачивается, самостоятельно не сидит). Игрушками инте-
ресуется. Речевое развитие также отстает (только гулит, слоги не произносит).   

У Дианы есть брат – Ярослав, 2013 г. р., и сестра – Райхона, 2009 г. р. Детей необходимо 
взять в семью вместе - под опеку или в приемную семью, с июля 2015 г. можно усыновить.

5. Владимир Б. родился в июне 2014 г.

Мальчик улыбается, смеется,  гулит, слоги не произносит (имеется задержка в развитии 
речи), перемещает игрушку из одной руки в другую. Развиваются ориентировочные ре-
акции. Самостоятельно переворачивается со спины на живот, встает на четвереньки, не 
сидит, не ползает. Ест с ложки, пьет из чашки. Психомоторное развитие ребенка отстает.

Владимира можно взять только под опеку или в приемную семью. 

Здравствуйте, очень хочется выразить огромное спа-
сибо органам опеки Чёрная речка, здесь работают  
добрые и отзывчивые люди . Мы оформляли опеку над 
Починковой Наташей, сотрудниками детского дома и 
опеки было сделано всё , чтобы девочка поскорее 
оказалась дома . Когда она лежала в больнице , нам 
предоставили волонтёра, который находился с ней до 
выписки  . Документы на ребенка были оформлены в 
считанные дни . Наташенька родилась 6-и месячной 
с весом 1600 г. , сегодня ей исполнилось 9 месяцев 
, она догнала в развитии своих сверстников . Если 
меня спрашивают куда обратиться , я рассказываю о 
том , как мне помогали на Чёрной речке ! Огромное 
человеческое Вам спасибо !!! 

Александра Смирнова

Она нашла свою семью Им тоже нужна семья

Помощь детям

Ежегодно в России в результате горения сухой тра-
вы сгорают тысячи домов и дач, нередко страдают 
памятники истории и культуры, старинные деревян-
ные постройки и лес. Чье-то имущество, нажитое с 
таким трудом, обращается в пепел. 

Травяной пал – это настоящее стихийное бедствие. 
Основная причина их возникновения заключает-
ся в отсутствии должного внимания к соблюдению 
правил пожарной безопасности и почти тотальной 
экологической безграмотности населения. Практи-
чески единственным источником палов сухой травы 
является человек. В большинстве случаев прошло-
годнюю сухую траву, стерню и тростник жгут, руко-

водствуясь мифами о пользе весенних выжиганий 
травы. Случается, что травяные палы возникают и по 
естественным причинам (от молний, например), но 
в общем количестве травяных палов их доля крайне 
мала. 

Иногда траву поджигают специально — из баловства 
или из-за существующего мнения, что после пала но-
вая трава вырастает быстрее. Последнее верно лишь 
отчасти. Действительно, на прогретой палом земле 
трава начинает расти быстрее, но потом ее рост за-
медляется, поскольку пожаром в почве уничтожается 
часть органического вещества, необходимого для ее 
плодородия. Сгорает сухая трава и вместе с ней пи-
тательные вещества, взятые растениями из почвы, 
улетают с дымом, что приводит к заметному сниже-
нию плодородия почвы. Травяные палы быстро рас-
пространяются, особенно в ветреные дни. Остановить 
хорошо разгоревшийся пожар бывает очень сложно.

Чтобы отдых на природе не был омрачен траге-
дией, отдел надзорной деятельности Приморского 
района рекомендует:

1) В каждой семье тщательно продумайте все 
меры безопасности при проведении отдыха и обе-
спечьте их неукоснительное выполнение, как взрос-
лыми, так и детьми;

2) На садовых участках во избежание пожаров не 
поджигайте траву, не сжигайте мусор (лучше зака-
пывать его в подходящем месте) или вывозите в 
место санкционированного сбора мусора, а если 
вы это все же начали делать, то обязательно контро-
лируйте ситуацию;

3) Не оставляйте в местах отдыха непотушенные 
костры, спички, окурки, стеклянные бутылки (на 
солнце они работают как увеличительные стекла, 
фокусируют солнечный свет и поджигают траву, мох 
и т.д.);

4) Не жгите траву, не оставляйте горящий огонь 
без присмотра;

5) Тщательно тушите окурки и горелые спички пе-
ред тем, как выбросить их;

6) Не проходите мимо горящей травы, при невоз-
можности потушить пожар своими силами, звоните 
в единую службу спасения по телефону «01» (с сото-
вых телефонов – 112). 

Берегите природу и обязательно думайте о воз-
можных последствиях!

ОНД, ПСО, ВДПО Приморского района

Весенний пал травы
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